

いの町健康まつりに参加  
 = 保護者会いちごサークルによるバザー =  
 =H22. 11. 21=

地域のみなさまや保護者の皆様方には、たくさんの洋服や小物雑貨等をご提供いただきありがとうございました。「子どもたちのために、おもちゃや絵本などを買おう！」と、目的をもって頑張る保護者の後姿を、子どもたちが見守っています。



「お子さんは私が見てますから！」  
 「ありがとう♪」  
 準備する人のそばで、子どもを見守ってくれる保護者の存在も♡ そんな、あたたかい思いやりの空間の中で、のびのびと遊ぶ子どもたちの姿があります。



いらっしゃいませ！の看板設置  
 ママの描いたゆるキャラが  
 お客様を出迎えます  
 ぼったんぼったん♪  
 私もお手伝いするんだ♪



★安くて良い品がいっぱい！！★  
 これが10円!?

迷っちゃう!?  
 でも、これとこれ、ください!



開放したぐりぐらひろばにも  
 たくさんの来所者♪

大勢の方が立ち寄り、お買い上げくださいました。「え～！安くてお菓子代にもならないよ♪ いいの!？」  
 「こんなにたくさん買っても〇〇円!? ラッキー♪」と、喜んでいただきました。  
 話し合いの結果、売上は、子どもたちのための木製遊具を購入することになりました。ご支援いただいた皆様方、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。